



COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS
NUEVO LEÓN

COMUNICACIÓN - CEDHNL

22 de Febrero de 2019
Comunicado de Prensa UC/21/19

CEDHNL BRINDA ACOMPAÑAMIENTO A PERSONAS MIGRANTES

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León brindó acompañamiento a 160 personas migrantes que esta mañana fueron trasladadas de Casa INDI a diversos albergues de Nuevo Laredo, Tamaulipas.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, destacó que personal del Organismo participó en este operativo de traslado, a fin de observar que en todo momento se garanticen los derechos humanos de las personas extranjeras que se encuentran en situación de migración.

Velasco Becerra, añadió que para que haya pleno respeto a sus derechos fundamentales, se ha coordinado con sus homólogos de los estados en los que principalmente, transitan o han transitado las personas de la caravana migrante.